
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

教員だけでなく、ボランティアとして、学生さんな
ど地域の方も先生役として指導いただきました。 

 
写真解説 
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梅雨に入り、鬱陶しい日が続きますが、晴れ間がのぞくと夏を感じる強い日差しに、青々と開いている木々の葉が眩しく感じま

す。 コロナの感染予防のために着用しているマスクも、今はとても暑く感じられ、熱中症が心配です。生徒には、体育の時間には、

体育科教諭から熱中症予防を呼び掛けマスクの取り外しについて話をしています。最近の報道でも言われているように、これから

真夏に向かっていく暑い日の登下校時のマスクの着用も含めて、息苦しさや熱中症の危険を感じた時は、マスクを外して体温を下

げる、水分を補給するなど、各自で熱中症予防をすることも大切であると伝えています。ご家庭でも暑い時のマスクの取り外しや

熱中症の予防についてはなしをしていただけるとありがたいと思います。よろしくお願いいたします。  

 

  

 

 

〇3 年生京都大阪修学旅行（6/1～6/3）新横浜の集合時間には 30 分以上早く集合し初日は大阪のユニバーサルスタジオ

ジャパンに行きました。映画やアニメのキャラクターをメインにそれぞれのテーマパークがあり生徒は大いに楽しんでいまし

た。2 日目の京都班別行動では、真夏日となり熱中症が心配されましたが特に大きく体調を崩すこともなく夜は学年レクで

大盛り上がりでした。最終日は、嵐山へ。トロッコ列車に乗ると山川の景色がとても綺麗で窓から入ってくる涼しい風が新鮮

でした。あっという間の3日間でした。 

暑い日のマスクの着用について 校長 中野 瑞枝 

 

６月１１日（土）に２年ぶりにブロックの学校、連携機関、地域

関係者の方にお集まりいただき学校家庭地域連絡協議会を行

いました。年間計画などの報告に加えて小学校の様子や芹が

谷中学校の生徒会から廃油回収を中心にした SDGs につい

ての発表がありました。新型コロナの感染予防を行いながら、

今後もこのような機会を大切にして地域との連携を図ってい

きたいと思っています。 

 

 

 

学校家庭地域連絡協議会総会 

3年生の修学旅行、楽しい 3日間であっとい
う間に終わったという生徒の感想が多かった
です。 

    

5 月 18 日（水）体育祭を行いました。前日までは雨が降り予

行無しの本番となりました。係生徒の頑張りや PTA 保護者

の協力を頂きスムーズに実施することができました。３年ぶ

りの 1 日開催となりましたが、大縄や部活動対抗リレーなど

は大盛況となりました。生徒の活躍を保護者の皆さまにもご

参観いただけたと思います。    

 

 

 

 

 

 

 

体育祭を開催しました！ 

 

●１年生横浜遠足（５/26） 

中学校初めての校外学習として横浜遠足に行きました。横浜発祥の食べ物や事業など、興味のある 

場所などを調べてグループで横浜を探索しました。また、クルーズに乗って横浜港を海から眺めまし 

た。違った視点からの横浜港を発見することができました。 

●2年自然教室（５/25～5/27） 

千葉県岩井海岸で3クラスが3つの民宿に分かれて分宿しました。盛り上がったのは学年レクです。実行委員を中心に

しながらも個性のある有志が出し物を発表して盛り上げました。３日目は、朝から大雨でしたが鋸山駐車場に到着する頃

には雨が止み頂上まで行くことができました。ブヨに刺された生徒がいましたが発熱などもなく、クラスの友だちとのん

びりと過ごして共有した時間は絆を深めることができたと思います。 

●3年生京都大阪修学旅行（6/1～6/3） 

新横浜の集合時間より 30 分以上早く集合し、初日は大阪のユニバーサルスタジオジャパンに行きました。映画やア

ニメのキャラクターをメインにそれぞれのテーマパークがあり生徒は大いに楽しんでいました。２日目の京都班別行動

では、真夏日となり熱中症が心配されましたが特に大きく体調を崩すこともなく夜は学年レクで大盛り上がりでした。

最終日は、嵐山へ。トロッコ列車に乗ると山川の景色がとても綺麗で窓から入ってくる涼しい風が新鮮でした。あっと

いう間の楽しい 3日間でした。 

1年横浜遠足・2年自然教室・3年修学旅行を実施しました 

 


